

Liste ABR1810 - Brunswick au service de l'Angleterre

Ces listes consistent toutes en un certain nombre d'unités obligatoires et des unités complémentaires soumises à des conditions, toutes étant évaluées selon le budget. Pour constituer son armée, après s'être mis d'accord sur le total en points de chacun, chaque joueur utilisera la liste correspondante, en respectant ces conditions. Cependant, pour une armée donnée sur laquelle on connaît les compositions ou pour un scénario, on peut s'affranchir de certaines contraintes, avec l'accord de chacun.

Note : Si des troupes de même type ont des conditions semblables (comme « 1 pour 4 unités de ligne ») elles ne sont pas cumulables sur les mêmes unités.

Ainsi, si l'on a 6 unités de ligne on peut prendre :

- *une unité de grenadiers (1 par 6 unités de ligne) ET une unité d'artillerie (1 par 4 unités de ligne) MAIS*
- *une unité de grenadiers (1 par 6 unités de ligne) OU une unité d'infanterie de la Garde (1 par 5 unités de ligne)*

Quand l'Autriche déclare la guerre à Napoléon englué en Espagne avec ses meilleures troupes, Frédéric-Guillaume de Brunswick lève des troupes pour y participer. Après des succès en Allemagne du Nord, il doit se replier avec 2 000 volontaires sur les rivages de la mer du Nord où ils sont récupérés par la Royal Navy en août 1809 et accueillis en Angleterre.

Au service de l'Angleterre, ces troupes furent communément appelé Black Brunswickers en anglais et Schwarze Schar (Horde Noire) ou Schwarze Legion (Légion Noire) en allemand. La plupart des Brunswickois vont servir en Espagne où ils vont acquérir une solide réputation de combattants, mais cette campagne coûte cher en hommes et matériels et ils doivent enrôler des prisonniers de guerre, allemands mais aussi polonais, suisses, danois, néerlandais et croates, pour combler les rangs, et donc la qualité et la discipline diminuent. Les Oels sont restés en Espagne jusqu'à la fin de la guerre en avril 1814, où ils furent de tous les combats y compris Fuentes de Onoro, Salamanque, Vitoria, les Pyrénées, Nivelle, la Nive et Orthez.

Composition des troupes

Infanterie

- Les 2 petits bataillons d'infanterie légère de 4 compagnies deviennent en septembre 1809 1 bataillon à 12 compagnies, débarqué en Espagne en octobre 1810, ramené en avril 1811 à un bataillon léger de 9 compagnies, les « Brunswicks Oëls Jägers »
- 1 petit bataillon de chasseurs (Jägers) de 3 compagnies de « rifles » extrait du précédent en avril 1811

Cavalerie

- 1 régiment mixte à 2 escadrons de hussards et 2 de uhlands, ayant servi en Espagne du sud-est.
- 1 régiment à 4 escadrons de hussards resté en Angleterre.

Artillerie

- Une batterie d'artillerie formée en Angleterre, dissoute dès l'arrivée en Espagne dans l'artillerie de la King German Legion ou dans la batterie dite « étrangère ».

Listes d'Armées pour les 18ème et 19ème siècles

Liste d'armée

Min	Max	Nom	Description	Val.	Condition et note
1	1	Sous-Général	Sous-général Normal 1 plaq	120	
0	1	Colonel	Colonel médiocre Normal 1 plaq	8	1 si plus de 2 unités
0	1	Bataillon d'infanterie légère les « Brunswicks Oëls Jägers »	Infanterie légère Normal solides 4 plaq	33	
0	1	Bataillon d'infanterie légère les « Brunswicks Oëls Jägers » après avril 1811	Infanterie légère Normal 3 plaq	21	Remplace le précédent
0	1	Petit bataillon de chasseurs (Jägers) après avril 1811	Infanterie légère fusils rayés Normal 3 plaq	28	Rifles
0	1	Régiment de hussards	Cavalerie légère Normal 3 plaq	34	resté en Angleterre.
0	1	Régiment mixte de hussards et de uhlands	Lanciers légers Normal 3 plaq	38	Pour l'Espagne à la place du précédent